
浜松市生活支援体制づくり協議体（第２層、北浜圏域） 第１回会議 議事録 

 

開催日時 令和４年６月２４日（金）１０時００分から１１時３０分まで 

参 加 者 委員：１４人 事務局：２人 関係機関：５人 

場 所 ふれあい交流センター浜北 大・小会議室 

内 容 １ 開会 

 

２ 挨拶 

会長より挨拶。 

 

３ 委員紹介 

  自己紹介を行う。 

 

４ 議事 

（１）副会長の指名  

副会長の指名については、生活支援体制づくり協議体（包括北浜圏域）会則 第６条３

項に「副会長は、委員のうちから会長が指名する」とある。会長から新たに副会長を指

名。 

 

（２）令和３年度 生活支援体制づくり協議体会議の振り返り  

主に、北浜地区シニアいきいきおでかけマップの周知、北浜地区でのロコモーション

トレーニング実施状況の把握、ロコモーショントレーニング・サロンの紹介資料の提示、

サロン等の空白地域の把握、「高齢者サロン」に関するアンケートの実施の検討を行っ

た。 

 

（３）令和４年度 生活支援体制づくり協議体会議の取り組みについて  

今年度の生活支援体制づくり協議体会議の取り組みについては、前年度の取り決めど

おりとする。 

 

（４）地域の支え合い活動に関するアンケートの実施について  

前回の会議で把握したサロン等の空白地域に対してどのように働きかけるかを検討

するために、現状把握を目的とした「高齢者サロン」に関するアンケートを自治会長あ

てに実施することに決まった。アンケート内には、サロンとロコモーショントレーニン

グの説明も記載してある。まずは、アンケートを実施して、現状把握をすることから始

めたい。 

 

【意見】 

・昨年度、参加者の年齢は関係なく折り紙教室を年 4回開催し、地域住民が交流する

機会を作った。コロナ禍で飲食ができなくても、少人数でも集まり活動することが

サロン活動だと思っている。難しく考えず、まずは第一歩を踏み出すことが重要。 



・表面の協議体説明の文面が硬く感じるので、修正をしてほしい。 

・「自治会が運営」の記載⇒自治会が「推進」か「展開」に変更してほしい。 

・このアンケートをもとに、働きかけていく自治会を決められるといいのではないか。 

 

【決定事項】 

・表面の□枠は自治会長あてに協議体の説明をしているが、文面が硬いので修正する。 

・意見を整理、反映しアンケートを修正していく。修正したアンケートは、会長、副

会長、事務局で内容を確認し、７月の自治会長会議にて会長と事務局が協力依頼を

行う。 

 

（５）その他  

 特になし。 

 

今 後 の 

見通し等 

次回会議予定：令和４年１０月２１日（金）１０：００～１１：３０ 

ふれあい交流センター浜北 大・小会議室 

 

・地域の「高齢者サロン」に関する現状把握のため、アンケートを実施していく。 

・アンケート結果を集約して、地域へどのように働きかけていくか検討する。 

 

 


